
 
  

  Herr Schröer erläuterte den Antrag seiner Fraktion dahin gehend, als die Ver-
waltung beauftragt werden solle, die Angelegenheit zu überprüfen und geeig-
nete Maßnahmen vorzuschlagen, um die Tauben von den Außenwänden der 
Naturwissenschaft am Albert-Einstein-Gymnasium zu entfernen. 

 
  Über diesen Antrag wurde ohne Aussprache wie folgt abgestimmt: 
 
  einstimmig 
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